



XIX<sup>ème</sup> année, No 12

Montréal,

Décembre 1916.

PENSÉE DOMINANTE

## Pourquoi Marie s'est-elle révélée à Lourdes comme l'Immaculée-Conception?



ACHÉE par Noé, figure du Père céleste, la colombe vola au-dessus du monde inondé, au-dessus de la boue et des cadavres, et elle revint à l'arche sans avoir trouvé où, poser le pied, sans avoir contracté la moindre souillure. C'était la figure de la Vierge Immaculée, qui, sortie toute pure des ma'ns de Dieu, retourna à lui sans avoir touché à la boue et à la corruption de la terre.

Or, une seconde fois le Père, comme Noé, envoie sa colombe bien-aimée sur la terre. Elle ne voit encore partout que fange et corruption. Pourtant un olivier, symbole de paix, a germé dans ce monde impur: c'est la définition de l'Immaculée Conception. Heureuse, la colombe cueille ce rameau, et c'est avec cette définition bénie sur les lèvres qu'elle se présente à la fenêtre de l'arche. Voici le gage de la réconciliation et de la paix. Les eaux ne prévaudront plus sur la terre; le règne de Satan va cesser, et le signe du salut, la branche d'olivier, nous le trouvons sur les lèvres de Marie; ce sont ces paroles: Je suis l'Immaculée Conception.

L'Immaculée Conception est, en effet, à elle seule un remède suffisant à tous les maux de la terre. Com-